Für dringend erforderlichen Publikumsverkehr darf auch das Pfarrbüro wieder öffnen. Es sind jedoch folgende Maßnahmen zu beachten:

- Es dürfen sich jeweils nur eine weitere Person in den Räumen des Pfarrbüros aufhalten. Der Außenbereich wird zum Wartebereich. Halten Sie bitte auch dort genügend Abstand. Bitte lassen Sie erst die Person, die sich in den Räumen befindet austreten, bevor Sie eintreten. Sie können das Desinfektionsmittel, das bereit steht, gerne nach dem Berühren der Türklinke benutzen.
- Es ist Pflicht eine Mund-Nasen-Bedeckung zu tragen.
- Wir müssen dokumentieren, wer unser Pfarrbüro besucht hat. Deshalb werden wir Sie nach Namen und Kontaktadresse fragen. Die Aufzeichnungen werden 14 Tage nach Ihrem Besuch bei uns vernichtet.
- Messbestellung können Sie gerne mit einem Umschlag in unseren Briefkasten einwerfen. Vorgedruckte Briefumschläge liegen am Schriftenstand aus. Auch können Sie uns anrufen und diese telefonisch tätigen. Eine Messbestellung kostet 10,00 €.

